



“Descortesía con dos de los Poderes”: Santiago Creel condenó el cambio de lugares en aniversario de la Constitución



La conmemoración de la promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en 1917, celebrada el pasado 5 de febrero, [causó una gran polémica debido al acomodo del presidium](#).

Ya que en el centro de la mesa estaba colocado el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) y, a los extremos de esta, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel y la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**), la ministra **Norma Lucía Piña Hernández**.

En cambio, secretarios de estado fueron colocados a su lado. Cabe señalar que han advertido que esta distribución fue hecha de último minuto y fue muy criticado por parte de exfuncionarios y miembros de la esfera política mexicana.

Tal fue el caso de **Santiago Creel**, quien por medio de su cuenta en redes sociales tachó este hecho como un desacierto y una descortesía con los dos Poderes (el Legislativo y el Judicial) y aseguró que se trataba de la primera ocasión en la que se hace esto.